



拓桃 わかば

令和4年 12月 23日

令和4年度 第10号

発行：拓桃支援学校

TEL 022-391-6551

2022

良いお年をお迎えください

2023

今年も残すところあとわずかとなりました。新型コロナウイルス感染症により、社会的な不安や生活での制限が続く中、保護者の皆様、こども病院のスタッフの方々の御理解と御協力により、子供たちが無事に冬休みを迎えられることに心から感謝申し上げます。

さて、来年は「卯(うさぎ)」年、干支では60年に一度の「癸卯(みずのと・う)」になります。癸卯には、「これまでの努力が花開き、努力が実り始める」という意味があります。日々、治療や学習に頑張っている子供たち一人一人の努力が実り、飛躍の一年となることを願っています。私たち教職員一同、子供たち一人一人の学びと成長を支えてまいりたいと思います。

現在、新型コロナウイルスの感染が拡大状況にあります。冬季休業中も感染予防に努めていただくことをお願いいたします。良いお年をお迎えください。



中学部

意見発表会



12月2日に中学部の意見発表会が行われました。意見発表会は、自分の考えを伝えること、他者の考えを聞き、尊重しながら自分の見識を深める機会でもあります。

生徒は、学校生活や入院生活、これまでの経験から感じたこと、考えたことを自分の意見としてまとめ、堂々と発表していました。また、友達の発表に真剣に耳を傾けてコメントを書く姿から、自分の考えをもち伝える力、他者を理解する力が確実に育っていると感じました。



～薬物乱用防止教室～



12月16日に仙台市薬剤師会から講師を派遣いただき、小学部高学年と中学部の児童生徒を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。薬物を乱用することでの健康被害や、飲酒や喫煙による体への影響についてお話いただきました。

薬物は、中毒性があり「1回だけなら…」との考えは危険であること、「三つの勇気」をもって自分自身の命を大切にほしいとのお話に、児童生徒は真剣に耳を傾けていました。

<三つの勇気>

- ・危険なことから逃げる 勇気
- ・相談する 勇気
- ・断る 勇気



授業のひとコマ



【小学部B組:生活単元学習】

小学部B組では、「季節を感じよう」の単元で冬の野菜や果物について学習しました。触ったり、においを嗅いだり、様々な感覚を使った体験的な活動に子供たちは、集中して取り組んでいました。

【小学部3・4年 A組:外国語活動】

小学部3・4年生は、外国語活動の授業を合同で行っていました。季節にちなんで、クリスマスカードの製作に取り組んでいました。製作活動を通して楽しみながら外国語について学んでいました。



【中学部A・C組:保健体育】

中学部の体育では、運動制限のある生徒が取り組める競技として、アーチェリーを行っていました。アーチェリーは、障害者スポーツの正式種目にもなっています。正確に矢を放つには、上半身の筋力が必要となります。生徒は、神経を集中させて的を狙っていました。

お知らせ

・冬季休業期間に、緊急の連絡が必要となった場合は、下記へ御連絡ください。

平日 :022-391-6551

休日・閉庁 :070-6674-7270

・緊急メールシステムに登録をされていない方は、学校からの緊急時の連絡に備え、登録をお願いします。



1月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
12/26 冬季休業日 12/24~1/8	12/27	12/28	12/29 閉庁 ~1/3	12/30	12/31	1/1 元旦
2 休日 閉庁	3	4	5	6	7	8
9 成人の日	10 小:ピーチタイム	11 中全 AC:実力考査	12	13	14	15
16	17	18	19	20 英語検定	21	22
23	24 SC 来校	25 小:午前限 (仙小研)	26	27	28	29
30	31	2/1	2/2 小:ALT	2/3 全校集会 小:ピーチタイム	2/4	2/5

この予定は、12月23日(金)現在のもので変更になる場合があります。

(文責:教頭 佐々木早智恵)